

## Kanutour am 6.7.2014

Mit 13 Booten startete bei schönstem Sonnenschein unsere Kanutour in Vahingen/Enz. Etwas verspätet machten wir in Unterriexingen eine Pause und stärkten uns mit Gegrilltem und einem anschließendem Gottesdienst. Danach ging es weiter bis zur Rommelmühle in Bissingen, wo wir glücklich, aber total erledigt, ankamen.

Vielen Dank den "Küchenmännern" und Dieter Reithmeyer für die perfekte Organisation. B.H.





## Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

12:25:21 16.07.2014

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=98&pdfview=1>